

## COLUMNA OPINION

### El rol crucial del Comité de Desarrollo Productivo Regional de Corfo Maule

En un mundo en constante evolución, donde las economías locales enfrentan cada vez mayores desafíos, la instalación del Comité de Desarrollo Productivo Regional (CDPR), liderado por Corfo, emerge como un pilar esencial para el crecimiento y la prosperidad en el territorio. Este organismo no solo se dedica a impulsar la competitividad y la innovación, sino que también juega un papel fundamental en la articulación de esfuerzos con la estrategia de planificación del Gobierno Regional, en materia de desarrollo productivo, promoción del turismo, fomento de la inversión y desarrollo de tecnologías, buscando mejorar las capacidades productivas y competitivas del Maule.

Esta sinergia permite una optimización de recursos y esfuerzos públicos y privados, asegurando que las iniciativas propuestas estén perfectamente integradas y orientadas a objetivos comunes, abordando desafíos locales específicos, como la diversificación de la matriz productiva, la mejora en infraestructura, la creación de más empleos y de mejor calidad, espacios de transferencia tecnológica, capacitación de talento humano y la promoción de inversión en la región.

Este espacio virtuoso en donde convergen el sector público y el sector privado, con representantes de los diversos sectores productivos y la academia, permitirá tener la visión de territorios y fortalecer la descentralización en la toma de decisiones y del presupuesto que traspasa Corfo a este órgano colegiado y la oferta programática que pondrá a disposición Sercotec, con ello impulsar la modernización y competitividad de emprendimientos e innovaciones regionales, con un aporte directo a la región.

Esta es una invitación a todos y todas a ser partícipes de este espacio, a crear modelos de negocio dinámicos, disruptivos, con sentido y que aporten a la adaptación al cambio climático, a la industria 4.0, a creer y pensar en grande el Maule, dirigidos a un presente y futuro más próspero y sostenible; un espacio de impacto positivo para nuestras vidas y el futuro de las Maulinas y Maulinos.

Muy pronto estaremos comunicando sobre las convocatorias que se habilitarán en nuestro sitio web, además de nuestras diversas plataformas en RRSS para quienes estén interesados(as) en participar.



Sara Ramírez  
Directora Regional Corfo Maule